



## COMUNICADO DE PRENSA

### La abogada norteamericana Jacqueline Scott, nueva Presidenta de la UIA

**Jacqueline Scott, abogada del colegio de abogados de Washington (Estados Unidos) y cofundadora del despacho FortneyScott, asumió oficialmente su cargo el 29 de octubre en Roma, en la ceremonia de clausura del 67º Congreso anual de la asociación, donde sucedió a Urquiola de Palacio**



#### **Roma, 16 de noviembre:**

Miembro de la UIA desde 2003, cofundadora y presidenta del despacho FortneyScott, Jacqueline Scott es una abogada de prestigio internacional con un ejercicio diversificado en derecho de los negocios, derecho internacional y derecho social.

Como Presidenta de la UIA, Jacqueline Scott es responsable de supervisar y dirigir a los abogados miembros de la UIA en 110 países. La UIA fomenta el desarrollo profesional y el intercambio de información e ideas a escala internacional, promueve el Estado de Derecho, defiende la independencia y la libertad de los abogados en todo el mundo y hace hincapié en la amistad, la colegialidad y la creación de redes entre sus miembros.

En su nuevo cargo, la Sra. Scott explicó su visión de la UIA y de sus miembros, declarando: "Como abogados, procedemos de muchos países diferentes, hablamos docenas de lenguas distintas y tenemos políticas y culturas demasiado numerosas para contarlas. Sin embargo, todos formamos parte de la Nación de los Abogados: hablamos el mismo lenguaje jurídico, tenemos los mismos valores, estamos comprometidos con los principios de nuestra profesión: confidencialidad, garantías procesales, juicio justo y representación adecuada. Compartimos como propósito común la representación celosa e independiente de nuestros clientes y, lo que es más importante, nuestra razón de ser es la defensa del Estado de Derecho. Esto es lo que nos une, incluso cuando las circunstancias podrían separarnos".

Al comentar sus nuevas responsabilidades como Presidenta de la UIA, la Sra. Scott explicó además que: "Espero un año apasionante en el que amplíemos el número de miembros y los servicios de la UIA. Mis experiencias personales y profesionales, así como mi servicio y compromiso con la UIA, me han proporcionado un conocimiento profundo y exhaustivo del papel esencial de los abogados y de los Colegios y de los problemas a los que se enfrenta nuestra profesión."

Jacqueline Scott tiene la intención de apoyarse en la larga historia de la UIA como referente de la Nación de Abogados, para continuar con las muchas grandes iniciativas de los presidentes que la precedieron y, al mismo tiempo, encontrar nuevos medios innovadores para acercar a los abogados y reforzar el impacto de la UIA en el mundo entero. Trabajarán para promover la inclusión y la diversidad en la UIA, continuará con el programa de mentorías de la UIA para acoger a los jóvenes abogados y estudiantes de derecho, y establecerá alianzas estratégicas entre los miembros colectivos.

Y todavía más importante: seguirá defendiendo el Estado de derecho, que es el cimiento de toda sociedad justa y civilizada. El Estado de derecho es «un principio fundamental que garantiza que cada persona —

incluidos el gobierno y sus representantes— es responsable ante la ley, que los derechos y las libertades están protegidos y que la justicia está al alcance de todos».

### **Información adicional sobre Jacqueline Scott.**

Jacqueline Scott es una abogada de prestigio internacional, asesora a clientes americanos e internacionales en materia de empleo y remuneración, y les ayuda a desarrollarse internacionalmente. Jacqueline Scott asesora también a sus clientes en relación con los contratos públicos federales, en particular en materia social.

Jacqueline Scott tiene una experiencia y un conocimiento considerables en materia de resolución de litigios comerciales y profesionales, tanto en Estados Unidos como en el extranjero. Durante muchos años fue miembro y vicepresidenta primera del Tribunal Administrativo de las Naciones Unidas. Gracias a sus años de experiencia en el sector de los valores mobiliarios como abogada de una institución financiera internacional, Jacqueline Scott trabajó en Estados Unidos como árbitro para el sector de los valores mobiliarios ante la National Association of Securities Dealers (Asociación nacional de agentes de valores).

El ejercicio de Jacqueline Scott incluye también un conocimiento significativo en la realización de investigaciones en el lugar de trabajo para empleadores de los sectores privado, sin ánimo de lucro y público. En particular, ha llevado a cabo investigaciones en asuntos sensibles de fraude, mala gestión, acoso y discriminación, así como en asuntos relativos a la ley estadounidense sobre prácticas de corrupción en el extranjero (Foreign Corrupt Practices Act).

Jacqueline Scott da habitualmente conferencias sobre cuestiones de derecho internacional del trabajo y del empleo, en particular sobre los acuerdos de expatriación y traslado, horas extraordinarias, salario mínimo, confidencialidad de datos, clasificación de los trabajadores y fiscalidad internacional. Se expresa a menudo sobre las cuestiones relativas a los Derechos Humanos y al Estado de derecho.

Antes de ocupar el cargo de Presidenta de la UIA, Jacqueline Scott ha sido miembro activo de la asociación desempeñando sucesivamente los cargos de secretaria y Vicepresidenta de la Comisión Derecho Laboral. Después, fue Directora de la Comisión Defensa de la Defensa, antes de convertirse en Codirectora de Derechos Humanos y de Defensa de la Defensa. En 2017, fue elegida Directora General Adjunta del Instituto del Estado de derecho de la UIA («UIA-IROL»). En 2018 fue elegida Directora General de UIA-IROL, cargo al que dedicó 5 años.

### **Más información sobre la Unión Internacional de Abogados**

---

*La UIA es la organización mundial y multicultural para la abogacía. Creada en 1927, hoy en día está formada por miembros presentes en 110 países. La UIA favorece el desarrollo profesional y el intercambio internacional de información e ideas, promueve el Estado de derecho, defiende la independencia y la libertad de los abogados en el mundo y refuerza la amistad, la colegialidad y el trabajo en red entre sus miembros.*

---

Para más información: [www.uianet.org](http://www.uianet.org) - [uiacentre@uianet.org](mailto:uiacentre@uianet.org)  
**Contacto de prensa:** Julie ROSA, Responsable de Comunicación [jrosa@uianet.org](mailto:jrosa@uianet.org)